

Karneval 2014

Am 27.2.2014 war es wieder so weit, Karneval in der Kurt-Schwitters-Schule stand vor der Tür.

Vor 2 Wochen fingen die Proben für die Karnevalsfeier an. Viele Schüler tanzten und sangen was vor. Es gab auch wie jedes Jahr eine Lehrerband.



Unsere Technik-Gang bereitete wieder eine supercoole Licht-Show vor. Für die Schüler der Stufe 10 war es das letzte Mal, dass sie mit der ganzen Schule Karneval feierten, denn im Juli 2014 verlassen sie uns. Es gab auch Klassen, die Essen für die ganze Schule vorbereiteten (Pizzabrötchen, Muffins, Hotdogs und Schokomürbchen) und es in der Pause der Karnevalsfeier verkauften, um ihre Klassenkasse aufzubessern.

Unsere Kunstlehrerinnen Frau Stube und Frau Peters bauten wieder ihren Schminkstand auf und zeichneten Schülern, die es gerne wollten, richtig coole Kunstwerke ins Gesicht.



In den ersten drei Stunden war Klassenunterricht, wo die Schüler entweder spielten oder frühstückten.

Dann ab 11:11 fand endlich die Feier statt. Hier in der Schule ist es „Pflicht“

sich zu verkleiden. Die Schüler waren mal wieder sehr gespannt, als was sich die Lehrer verkleiden, dieses Jahr z.B. als Schneemann, Putzfrau oder Clown.

Am meisten waren wir gespannt, als was Herr Bahn, unser Schulleiter, kam. Dieses Jahr kam er als Schneemann. Am Ende unserer Feier wurden wieder das schönste und lustigste Kostüm und natürlich auch die Auftritte von unserem Prinzenpaar gekürt.

Von Fabiola Schell und Meike Holz